

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Japanische Delegation aus Hokkaido informiert sich über Pflege in Deutschland

Düsseldorf - 20.07.16

BY: SUSANNE DOPHEIDE

20.07.2016 – Eine 15-köpfige Delegation der Hokkaido Prefectural Welfare Federation of Agricultural Cooperative“, die Gesundheitsabteilung der Landwirtschafts-Kooperative der zweitgrößten Insel (und Präfektur) Japans, informierte sich über Pflegeorganisation und –standards am Universitätsklinikum Düsseldorf. Pflegevorstand Torsten Rantzsch begrüßte die Delegation und stellte ihnen das UKD vor.

Serhat Sari zeigte das Video-Dolmetschersystem der Pflege, bei dem in 30 Sprachen zwischen Arzt, Pflegekraft und Patient je nach Bedarf gedolmetscht werden. Das System ist schnell und flexibel einsetzbar. Julia Hoenemanns präsentierte das Pflegekonzept für onkologische Patienten und Elisabeth Schreurs und Markus Kessel führten die interessierten Gäste durch Zentrale Notaufnahme, Intensivstation, Normalstation und Heliport des ZOM II.

Die Delegation möchte sich über die deutschen Verhältnisse informieren mit dem Ziel, die Pflege in ihren Einrichtungen – Krankenhäusern und Altenheimen – zu verbessern.



Die Pflegedirektion begrüßte eine japanische Delegation aus Hokkaido im ZOM II